

Der Rasenmäher lässt sich nicht starten

Sollte sich Ihr Rasenmäher nicht starten lassen, kann dies mehre Ursachen haben. Damit wir die genaue Ursache näher eingrenzen können würden wir Sie zunächst bitten uns folgende Fragen zu beantworten:

- Wenn das Gerät länger als sechs Wochen nicht im Einsatz war, wurde dann das Benzin abgelassen und haben Sie anschließend den Rasenmäher „leer“ laufen lassen?
- Kommt Kraftstoff an der Zündkerze an, ist diese nach dem Startvorgang feucht Oder trocken?
- Ist ein Zündfunke vorhanden?
- Lässt sich das Startseil ohne Probleme ziehen und ist nach einer gewissen Zugstrecke ein Widerstand zu spüren?

Für Ihre Antworten und Ihre Unterstützung möchten wir uns vorab bei Ihnen bedanken.